

Los diseños asturianos se tiñen de colores de África

Más de trescientas personas llenaron el Tendayu en el desfile benéfico organizado por la ONG Harambee.

11/06/2018

El Comercio Los diseños asturianos se tiñen de colores de África

Bajo el Tendayu del museo del Pueblo de Asturias sonaron ayer ritmos africanos. Más de trescientas personas fueron testigos, en la

primera edición del cóctel y desfile benéfico 'Moda de Asturias por la mujer africana' organizado por la ONG Harambee, de cómo la tarde plomiza se teñía de vivos colores gracias a la música y las telas del continente, que sirvieron de inspiración para 28 diseñadores asturianos.

El objetivo del proyecto, que cuenta con el apoyo de la Asociación Asturiana de Diseño y Moda (Adymo), era recaudar fondos para financiar treinta becas que permitan a mujeres de zonas rurales recibir formación en Corte y Confección que les facilite ser independientes. Según aclaró Ana Cristina de Andrés, coordinadora de Harambee Asturias, «el objetivo es proporcionarles una alfabetización, además de dotarlas de una herramienta para poder tener recursos económicos propios». Y en vista del éxito de convocatoria de la primera edición, «seguramente se

repetirá en un par de años, esta vez en Oviedo».

Inspirado en el ambiente africano, el reconocido diseñador Javier Simorra diseñó para la ocasión un conjunto de cuerpo y falda larga «con mucho volumen» que se sorteó, junto con el resto de creaciones, al finalizar el desfile. «El tejido y el estampado hacían muy sencillo crear algo bonito», apuntó el modisto, para quien participar en 'Moda de Asturias por la mujer africana' ha sido «todo un lujo». Con él coincidía María Lafuente, quien aportó tres diseños y destacó «esta iniciativa preciosa que resalta la importancia de ayudar alcolectivo de las mujeres africanas a ser autosuficientes». «Creo que un país no puede avanzar si la mujer no tiene oportunidad de ser independiente», opinó.

Eugenia García

pdf | Documento generado
automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/los-disenos-asturianos-se-tinen-de-colores-de-africa/>
(15/01/2026)